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令和３年 第 419 回信濃町議会定例会 12 月会議 一般質問通告内容

順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

１

湊

喜
一

1 原油価格高騰による暖房費の

助成について

燃料費の高騰は住民生活を圧迫しており

ます。すべての町民世帯に対して暖房費

の助成の考えはあるでしょうか。

また、いわゆる福祉灯油の実施について

の町長の見解をお聞きします。

町長

担当課長

2 企業版ふるさと納税の活用に

ついて

企業版ふるさと納税を活用した事業展開に

向けて、地域再生計画を策定し、町の歳入を

増やす考えについて、町長の見解をお聞きし

ます。

町長

担当課長

２

北
村
富
貴
夫

1 信越病院建設の進捗状況に

ついて

現在の進捗状況や旧柏原小学校の解体の

進捗状況について

町長

担当課長

2 森林の管理と保全について
経営管理制度の進捗状況

水源の管理について

町長

担当課長

3 登山道の整備について
黒姫山や斑尾山や里山など登山道や遊歩

道の整備は

町長

担当課長

4 引きこもり対策について 引きこもりの実態の把握について
町長

担当課長

３

小
川
敬
史

1 映画「一茶」の上映に向け

て

お蔵入りとなっていた小林一茶の半生を

描いた映画「一茶」の上映に向けての働

きかけは。

町長

教育長

担当課長

2 病院建設
・建設に伴う道路改良について

・病院の施設内設備について

町長

担当課長

3 子育て支援 若者定住に向けた子育て支援の充実。
町長

担当課長
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順
氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

４

北
村
秋
敏

1 人口減少対策について ・定住移住政策の事業推進について

・あき家対策について

町長

担当課長

2 福祉タクシー利用券につ

いて

身体障がい者障がい程度等級の 1 級及び

2級の者には福祉タクシー券が 24 枚交付

されています。４級の車いす生活者に対

しての交付について

町長

担当課長

3 車いす移送車両の貸出し

について（社会福祉協議会）

車いす移送車両の貸出し利用方法につ

いて

町長

担当課長

4 人工透析に係る通院費の

助成について

人口透析者の通院費の助成金の見直し

について

町長

担当課長

５

片
野
良
之

1 気候変動に対する町の取

り組みは。

COP26 が閉幕し、今後の気候変動への世界

での取り組みが方向付けされたが、日本

の取り組みは弱い。国に準ずるだけでな

く町として独立の取り組みを考える必要

があるのでは。

町長

担当課長

2 この冬の福祉灯油実施へ

の考えは。

コロナ禍で経済的に苦しい生活を送って

いる家庭が増えている中での燃料の価格

高騰は死活問題となる。町の取り組みの

内容や想いを伺う。

町長

担当課長

3 コメ危機打開への対応は。

米価が下がり、来年度への対応に困窮し

ている米農家への支援として、次期作の

種苗代支援が必要では。

町長

担当課長

６

永
原
和
男

1 令和４年度予算の柱は
令和４年度の予算編成が行われていま

す。次年度事業の柱は何か質問します。

町長

担当課長

2 感染拡大「第６波」への備

えは

新型コロナウイルス感染症の第６波にど

のように備えているのか質問します。

町長

担当課長

3 特別障害者手当の周知徹

底を

月 2 万 7 千円が支給される「特別障害者

手当」。障害者手帳を持っていなくても、

介護保険の要介護４・５の人は受けられ

る可能性があります。この制度の周知を

どのように行っているのか質問します。

町長

担当課長
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７

伊
藤
博
美

1 加齢性難聴者の補聴器購入

に公費助成を

・補聴器の必要な人の把握はできている

か

・認知症予防の観点から

・医療の抑制につながる

町長

担当課長

2 農業経営確立対策について 蕎麦産地形成振興事業
町長

担当課長


